

令和5年 7月20日(木)

## 表彰伝達

終業式の前に表彰伝達が行われました。表彰伝達では、運動部と工業・文化的部の表彰が行われ、その成果を讃えました。

陸上競技部	○第78回愛媛県陸上競技選手権大会(R5.7.15) 女子走高跳 第2位 上田さん
工業・文化的	○第19回高校生ものづくりコンテスト四国ブロック大会(R5.7.2) 旋盤作業部門 最優秀賞 青野さん ○令和5年度高校生ものづくりコンテスト愛媛県大会(R5.7.15) 優勝 成松さん



陸上競技 女子走高跳 上田さん



ものコン四国ブロック大会 青野さん



ものコン県大会 成松さん

## 1 学期終業式

表彰伝達後に第1学期終業式が行われました。校長式辞で宮地校長は、「みなさんが日々取り組んでいる学校生活で基盤となるものをしっかりと作りあげた上で、何か一つ、得意分野を見つけて、その分野を極めていく、これが今の時代に求められている力であり、将来、社会に出た時に役立つ、ということになります。これから長い休みに入ります。学校生活の中で不足していたことを補うことのできる時間であり、一つのことを極めることができる時間でもあります。自分の将来をしっかりと見据え、夏休みを有意義な時間にしてくれることを願っています。」と述べました。

生徒を代表して、宅見さん（情報電子科1年）は、「私にとってこの3か月間は、とても濃いものとなりました。その中でも、特に頑張ったことが2つあります。1つ目は勉強です。勉強への意識を変えてから、以前よりも自信がついてきました。努力が結果として返ってきて、嬉しく感じました。そして達成感でいっぱいになりました。2つ目は部活動です。私は、将来の役に立つ技術を身に付けるため、メカトロ部情報班に入部しました。同級生の部員と共に、時には競い合い、時には協力しながら、切磋琢磨し、確実に力を伸ばすことができました。先輩方に比べれば、まだまだですが、上を目指して頑張っていきたいと思っています。反省すべき点もありました。それは、時間の管理です。夏休みは余裕を持つために早起きをして、自分で時間の管理をしながら、勉強も進めていきたいと思っています。2学期からは、どうすればより良い学校生活が送れるかを考え、目標と向上心を持って生活していきたいと思いません。」と話しました。



第1学期終業式



校長式辞 宮地校長先生



生徒代表の言葉 宅見さん



校歌斉唱